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吹奏楽部の合同発表会が開かれました 

 12 月 20 日(土)に庄戸中吹奏楽部と本校吹奏楽部との合同発表会が庄戸中体育館で行われました。第

一部は上郷中の演奏、第二部は庄戸中の演奏、そして第三部で両校吹奏楽部員が一緒にコンサートマー

チ「勇気のトビラ」「アフリカン シンフォニー」を演奏しました。両校吹奏楽部員が奏でるハーモニー

が両校の統合への架け橋となってくれたと思います。 

 

「世代間交流 ぬくもり」にボランティアで参加しました 

 翌 21 日(日)に上郷西地区社会福祉協議会主催で、「同じ地域で生活している色々な世代の方たちとふ

れあい交流する」ことをねらいに、「第 12 回 世代間交流サロン ぬくもり」が桂台ケアープラザで開か

れました。 

 本校の 1・2 年生の福祉委員がボランティアとして参加しました。当日、食堂での配膳のお手伝いや体

験コーナーのゲーム・ブレスレット、昆虫講座講師のお手伝いをしました。主催者側から生徒たちがと

てもよくやってくれて、助かりましたとの言葉をいただきました。 

 

栄区中学生ネットサミットが開催されました 

 11 月 29 日(土)に栄区少年補導員連絡会の主催で、栄警察生活安全課の協力のもと、区内中学校７校と

山手学院中学校の生徒、保護者が参加し、「中学生ネットサミット」が開かれました。 

 本校から２年生の角田海月さん・中島裕介さん・加藤咲乃さん・本間美琴さんの４名が代表として参

加しました。県警本部サイバー犯罪対策課の方より「考えよう やってみよう スマホ・ネットの使い

道」の講演を聞いたあと、各学校の生徒からネット使用の現状と問題点が発表され、それを受けて４つ

のグループに分け、生徒・保護者・教員・補導員が意見交換をしました。 

 最後にまとめとして、より良いネット使用に向けて庄戸中代表生徒が「友だちや家の人とよく話し合

って約束を決めよう」「ネットを理解して責任をもって使おう」「思いやりの気持ちをもって自覚して使

おう」と宣言をして会を終えました。 
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生徒会長  角田 海月 ～ ２年３組     副会長  吉岡 卓生 ～ ２年３組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長              書記              会計 

加藤 大翔 ～１年３組   藤田 彩菜～２年２組    近藤 愛華～１年２組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧生徒会本部役員より（会長 ３－１ 久保 友多佳） 

信任していただきありがとうございま

す。先日でお話したとおり、僕は VOICE

くんの活用、治安の向上、庄戸中との積極

的交流等を実現していきますので、よろし

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

みなさんのおかげで、生徒会副会長にな

ることができました。本当にありがとうご

ざいます。一年間、自分の使命を全うし、

一生懸命頑張りますので、よろしくお願い

します。 

 

先日はたくさんのご投票、あ

りがとうございました。これか

ら僕は、会長のサポートをしっ

かりしつつ、自分の意見を積極

的に出し、あいさつのできる上

郷中にしていけたらと思いま

す。副会長になったからには、

責任を持って頑張りますので、

よろしくお願いします。 

 

みなさんに投票してい

ただき、書記になることが

できました。皆さんに投票

していただいたことを後

悔させないよう、日々努め

ていきたいと思います。そ

して成長していきたいと

思います。よろしくお願い

します。 

 

こんにちは。このたびは

ご投票いただき、ありがと

うございました。これから、

先輩方と協力して、学校を

よりよくしていきたいと思

います。応援していただけ

たらうれしいです。本当に

ありがとうございました。 

 

 

まず始めに、新生徒会本部役員のみなさん、ご就任おめでとうござい

ます。これから、とても忙しくなると思いますが、あなた方の志があれ

ば、乗り越えていけるでしょう。みなさんは、上郷中の生徒の信任によ

り、選ばれました。ですから、生徒のみなさんの期待に応え、責任を持

って、一年間努めてください。 

とは言っても、あまり堅苦しくなっては物事を広い視野で見つめられ

ません。リラックスもしながら、けじめを持っていくのが一番大切だと

思います。最後に、これからの上郷中をよろしくお願いします。 

一年間ありがとうございました。 

 


